Fiesta en honor de D. Carlos Davies

La antiqua Manila sera Reconstruida

En la suntuosa mansión residencial que poseen los Sres, de Rocha en Mandaloyong, se dió el sábado pasado, día 2, una magnífica fiesta en honor del Sr. Don Carlos Davies, Sub-Administrador de la Compañía General de Tabaco de Filipinas con ocasión de celebrarse su cumpleaños.

La fiesta, que estuvo lucidísima por la esplendidez de los anfitriones y por le selecto de la concurrencia, se prolongó hasta altas horas de la madrugada. Entre los invitados se encontraban los siguientes: Señores de Miguel Ortega; José Segura; J. Berenguar; Ramón López; Tomás F. de Castro; José Maldonado, Srta. Vicky Lizárraga; Jesús Goiri; Felipe Sánchez; G. Ante; Dr. José A. de Aboitiz; Antonio García; F. M. Gispert; Joaquin Sánchez: W.W. Fichtner: Herbert Sprichmann; Manuel Martínez; F. M. Chalmers; Mr. C. A.

Manila antigua. o sea, Intramuros, será reconstruída, pues la Comisión Nacional de Planeamiento Urbano ha acordado desistir del plan criginal de convertir la Ciudad Murada en parque nacional, vemprender, por el contrario, la reconstrucción de sus edificios históricos, además de autorizar la reedificación de las iglesias, conventos y centros docentes que allí existían, y que fueron destruídos durante la reconquista de la ciudad por las fuerzas norteamericanas.

De las iglesias, sólo ha quedado parcialmente utilizable la de San

Kelsch; Mr. Carles Davíes e hijo; el Conde de Churruca, la Sra. Doña Concepción Carlotta, la Srta. Carmen Abelia y el Sr. M. L. Flores. Agustín, que ha resistido los más fuertes terremotos. En cuanto a los colegios, el de San Juan de Letrán está medio reconstruído. Indudablemente se ha tenido en cuenta el valor histórico de Intramuros, que es la verdadera Manila, en torno de la cual ha ido desenvolviéndose la actual, y en la que por nuchísimos años se ha concentrado la actividad oficial, pues allí se encontraban los principales edificios del Gobierno, como en los tiempos del régimen español.

El nuevo presidente de la citada Comisión, es don Jorge B. Vargas, cuyo nombramiento ha sido ya confirmado por la Comisión correspondiente, y es uno de los funcionarios más antiguos de Filipinas.



Audieveias de S. E. el Jefe del Estado. El Obispo de Jaca presidiendo una comisión del Patronato del Monasterio alto de San Juan de la Peña que dieron cuenta al General Franco del estado de los trabajos y le hicieron algunas peticiones para la futura Comunidad benedictina, que ocupará aquel histórico lugar.



Procesión de Nuestra Señora de Madrid, Patrona del Hospital Provincial.